
 

心強い味方のいるまちだから、未来を描ける。 

 

 
あめおさん / Ciao soap 

 

手作り石けん教室の運営などをされている Ciao soap さん。墨田区を起業の地にした理由から役
所のサポートまで下町ならではのエピソードを伺いました。 

 

訪れやすい墨田区で、新事業をスタート。 
―どんな事業を経営されているのでしょうか。 
石けんを手作りする教室の運営をしています。墨田区に移転してからは、新たにコールドプロセス
製法というプロセスで作る石けんをはじめとした、化粧品販売業も始めました。 
 
ーこのまちに移転を考えられた理由は、何でしょうか。 
以前は練馬に店舗があったのですが、車で二時間弱かかっていて。家から電車一本で来れるような
交通の便がいい場所で探していたときに、思い描いていた物件が見つかったんです。 
 
ーお客さまは、どんな方が多いですか。 
既存のお客さまがほとんどでしたが、最近は近辺の方や、千葉方面のお客様もお越しくださるよ
うになりました。大手カルチャースクールでの講師を経て 2014 年に練馬で独立開業したのです
が、その頃からのお客さまも多いです。長いお付き合いの方だと、9 年くらいになりますね。 



 

 

ー既存のお客さまが多い中、真逆のエリアに移転することに不安はありませんでしたか？ 
はじめは不安でした。でも、まちを散策してみたら駅チカだし、スカイツリーも近いからレッスン
の行き帰りにランチしたり、遊んだりできる。お客さま同士も長い付き合いで交流があるから、こ
のまちに拠点を移すことがレッスンに来るきっかけにもなるかもと思いました。 
 

道行く人が声をかけてくれたり、お隣の事業者さんとの交流も。 
ー実際に移転されて、墨田区の印象はどうですか。 
下町だからなのか、道行く方が気さくに話しかけてくださいますね。お店の前を掃除していると、
年配の方やお子さん連れの方から「何屋さん？」と声をかけてくださいます。  
 
ー他の事業者さんとの交流はありますか。 
お隣とは交流がありますね。奥様がアクセサリー屋さんを運営されているんですが、お招きしたら
石けん作りにいらしてくださって。他の事業者さんとも、これからもっと交流を深めていきたいで
すね。 
 

書類の文章まで熱心に考えてくれる優しさが、安心につながった。 
ーまったく知らないまちで起業することに、不安はありませんでしたか。 
右も左もわからずに来たので正直、最初は心細かったですね。でも、移転してすぐに役所の方が
来訪してくださって。本当に助けていただきまくりでした！（笑）。助成金の申請書類の文章まで
たくさんアドバイスをしてくださって。たくさんの事業者さんを担当されているだろうに、とて
も早くレスポンスをくださる。 



 
 

ー起業を考えている人にとっては、心強いですね。 
ついつい甘えちゃって。もっと自分で考えてからお願いしないと申し訳ないと思いながらも、「い
つでも気軽に聞いてくださいね！」と仰ってくださる。本当に優しいですね。あと、まちのことも
たくさん教えてくださるんです。こないだは、すてきな自転車屋さんを教えていただいて。買った
自転車で、さっそくカフェ巡りをしています（笑）。 
 

これからも”手作り石けん”を極めて、広げていきたい。 
ー「石鹸は食と同じなり」という言葉がサイトトップにあったのですが、想いを聞かせていただけ
ますか。 
みんな健康や美容にはある程度、気を遣いますよね。食や化粧品にはこだわる人が多いけれど、
一番ベーシックなスキンケアに使う洗顔料は気にかけなくていいの？と思って。肌に直接触れる
ものだからこそ、素材から自分にぴったり合うものを使うことって、食べる物を気にかけるのと
同じくらい大事なんじゃないかなって思っています。 
 

 



ー石けんって意外と奥深いんですね。 
理想的な色やデザインを形にするまでが面白くも難しいんですよね。石けんってもともとまっしろ
じゃないので、どうしたら理想的な色にできるかとか。どうすれば断面を切ったときに理想の模様
ができるのかを考えるのって、けっこう物理的なんです。 
 
ーSNS でもよくカラフルな石けんを見かけますが、海外のものにも影響を受けられますか。 
はい。コロナ禍になる前はスペインに年に一度、行っていて。南米まで教えにいかれるくらい有名
な巨匠のところで、ちょっと難しい技術を必要とする石けん作りを教えていただいていました。 
 
ーいつか Ciao soap さんでも、特別講師をされる日が来そうですね。 
そうなんです。スペインまで石けん作りを教わりに来る日本人もなかなかいないみたいで、よく
していただいているので。またお招きできるといいなと思っています。 
 

 

 

移転してから販売業を始め、石けんへのこだわりをますます形にしていっている Ciao soap さん。
なじみの薄いまちでも、頼れる役所と気軽に声をかけてくれる近隣の人がいる。そんな優しさあふ
れる環境だと、事業も始めやすいですよね。”Ciao！（こんにちは！）”とフランクに声を掛け合う
距離感でどんどん広がっていく、手作り石けんの世界。想像しただけでわくわくしますね！ありが
とうございました。 
 
＝今回訪れたお店＝ 
Ciao soap（チャオソープ） 
https://www.ciaosoap.jp/ 
 

https://www.ciaosoap.jp/

